

Los pilotos de MotoGP se pasan a los eSports por el Covid-19

Dorna Sports organiza grandes premios con los pilotos, con la que busca dar visibilidad a sus patrocinadores y continuar ofreciendo entretenimiento a sus aficionados pese al parón por la pandemia.

Palco23
24 abr 2020 - 10:00

Los pilotos de MotoGP aparcen la moto y toman el *joystick* para combatir el Covid-19. Dorna Sports, promotora del Mundial de motociclismo, ha decidido llevar sus grandes premios al mundo virtual y online con la celebración de torneos de eSports. El objetivo es seguir ofreciendo entretenimiento a los fans pese al parón de la competición, y lo ha hecho sumando fuerzas con los pilotos, que compiten en la modalidad de deportes electrónicos desde sus casas.

Por el momento se han celebrado dos grandes premios virtuales que los socios audiovisuales del Mundial, como es Dazn en España, han podido emitir en sus plataformas y canales. La segunda cita se celebró el domingo 12 de abril, contó con pilotos como Marc Márquez, Fabio Quartararo, Valentino Rossi y Danilo Petrucci. La visualización de vídeos en directo de la carrera virtual alcanzó los 14 millones, se acumularon 2,5 millones de interacciones y en total los fans acumularon 8,5 millones de minutos vistos.

La próxima cita será el 3 de mayo, fecha en la que debía celebrarse el Gran Premio de España. Dicho encuentro llevará el nombre de Red Bull Virtual Gran Prix of Spain, de modo que los patrocinadores de Dorna Sports tendrá visibilidad durante la cita virtual, en la que se competirá en las tres categorías, incluyendo Moto2 y Moto3.